



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

Condenados a prisión dos tuiteros que simularon la subasta de Mohamed Gerehou

https://www.youtube.com/watch?v=C4_KwP8lgsE&feature=youtu.be

El Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Madrid ha condenado a dos personas a un año y medio de cárcel por **un delito de odio tras publicar en la red social de Twitter mensajes racistas simulando la subasta del periodista Mohamed Gerehou.**

Los hechos ocurrieron el 11 de julio de 2016, cuando Mohamed Gerehou, entonces presidente de [SOS Racismo](#) en Madrid, publicó en Twitter un mensaje con una fotografía suya apoyando la campaña antirracista “**Estado español no tan blanco**”.

A raíz de ese tweet se inició una subasta racista cuando un usuario, cuyo nombre de la cuenta era @HispaniaVictrix, respondió “comenzamos con la subasta del mes, empezamos con 1000 euros. ¿Quién da más?”. Esto derivó en **una cascada de mensajes racistas, vejatorios y amenazantes contra el activista.** Entre ellos, uno de los condenados se ofreció a pagar más dinero si “viene desparasitado y con la cartilla del veterinario”, mientras que otro perfil que no ha podido ser identificado invitó a pagar más dinero si le permitían “soltarlo en mitad del campo y cazarlo”.

La Audiencia Provincial de Madrid juzgó a tres de ellos, [condenando a d ...](#)

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |